

Gau-Weinheimer Bürgertreff e.V.

Ausflug nach Flörsheim-Dalsheim



Am 18. Juni 2022 hatte der Vorstand des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V. einen Ausflug für seine Mitglieder organisiert. Um 9 Uhr starteten 17 gut gelaunte Teilnehmende bei strahlendem Sonnenschein zu Fuß in Richtung Wallertheim, wo die Gruppe in den Zug Richtung Flörsheim-Dalsheim einstieg. In Flörsheim-Dalsheim ging es zuerst zu einem gemeinsamen Frühstück ins Café Peter. Dort konnte bereits von den Sitzplätzen auf der Terrasse aus ein Teil der Fleckenmauer bestaunt werden. Im Anschluss an das Frühstück wurde die Gruppe von einer Wein- und Kulturbotschafterin zum „Spaziergang entlang der Fleckenmauer“ abgeholt. Bei hochsommerlichen Temperaturen verlief der Spaziergang entlang der Fleckenmauer, einer mittelalterlichen Ortsbefestigung um den „Flecken“ Dalsheim. Die ca. 1100m lange Mauer aus dem 15. Jahrhundert mit 7 Türmen um den Ortskern von Dalsheim ist heute immer noch erhalten. Am Obertor konnte die Gruppe nach einem kleinen Aufstieg über eine Wendeltreppe sogar ein kleines Stück auf der Fleckenmauer entlang spazieren. Neben der Fleckenmauer und ihrer Türme gab es schöne Gärten, kleine Gässchen und den jüdischen Friedhof zu sehen. Der Besuch in einer für Rheinhessen typische Kuhkapelle erfreute die Gruppe aufgrund der heißen Wetters besonders. Am Nachmittag ging es für die Gruppe mit neuem Wissen über die Fleckenmauer wieder zurück nach Gau-Weinheim.

